2 Piéces

60 m?

Réf. 84547072
3600 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Au cceur du quartier prisé de Saint Roman a Monaco, dans une
résidence prestigieuse a deux pas des plages et bénéficiant d'un
service de conciergerie disponible 24 heures sur 24, découvrez ce
charmant appartement 2 piéces.Erigé au sommet d'un étage élevé, cet
appartement d'une superficie totale de 60 metres carrés offre un
agencement soigné comprenant un hall d'entrée accueillant, un salon
spacieux, une cuisine américaine moderne, une confortable chambre a
coucher et une élégante salle de bains.De plus, profitez d'une terrasse

offrant une vue imprenable sur la mer, ou vous pourrez vous ...

In the sought-after Saint Roman district of Monaco, within a prestigious residence
close to the beaches and with a 24/7 concierge service, discover this charming
2-room apartment.Perched on a high floor, this apartment with a total area of 60
square meters offers a well-appointed layout including a welcoming entrance hall, a
spacious living room, a modern open-plan kitchen, a comfortable bedroom, and an
elegant bathroom.Additionally, enjoy a terrace offering stunning views of the sea,
where you can relax and soak in the gentle Mediterranean breeze.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
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